

trägen an Mieter von Geschäftsräumlichkeiten in Zusammenhang mit der Corona-Pandemie. Mit einem Ja zu den Corona-Geschäftsmieten kann in Not gekommenen KMU geholfen werden. Gleichzeitig können wirtschaftliche Schäden vermieden werden.

SP Bottmingen

www.sp-bottmingen.ch

SVP

Bauarbeiten im Schlosspark Bottmingen

Aufgrund der unter «Diverses» an der letzten Gemeindeversammlung erhaltenen Informationen zu den Bauarbeiten im Schlosspark, werde ich an der Landratssitzung in der Fragestunde den Regierungsrat auffordern, Stellung zu nehmen. Meine Anfrage: *An der letzten Einwohnergemeindeversammlung vom 19.10.2020 erkundigte sich ein Einwohner beim Gemeinderat bezüglich der laufenden Bauarbeiten im Schlosspark. Die Gemeindepräsidentin informierte in der Folge die Teilnehmer dahingehend, dass der Kanton als Eigentümer des Schlosses plane, sowohl die Schlossmauer entlang der BLT-Linie zu erhöhen als auch im Ostgarten eine kastenförmig geschnittene Lindenallee zu pflanzen. Beide Vorhaben*

widersprechen diametral den mit der Bevölkerung zur Neugestaltung des Zentrums formulierten Zielen. Der Gemeinderat hat gegen das entsprechende Baugesuch zur Erhöhung der Schlossmauer Einsprache erhoben. Aus den Informationen geht hervor, dass der Kanton vorgängig die Gemeinde nur rudimentär über die Absichten informiert hat geschweige denn darüber den Dialog geführt hat.

Findet es der Regierungsrat in Ordnung,

- dass der Kanton ohne Konsultation der Standortgemeinde wesentliche bauliche Eingriffe plant, bzw. vornimmt, sodass die Gemeinde Einsprache erheben muss.*
- dass der Kanton grundsätzlich bezüglich seiner Bauten mit den Standortgemeinden keinen Dialog auf Augenhöhe führt und Besprechungstermine einseitig festlegt.*

Die diesbezügliche Korrespondenz ist in der Baudirektion vorhanden.

Die Anfrage erfolgt in Absprache mit der Gemeinde. Ich werde an dieser Stelle wieder über die Antwort berichten.

Hanspeter Weibel, Landrat SVP

BiBo online:
www.bibo.ch